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ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA Nº 117/2021, REALIZADA EM 17 DE AGOSTO DE 2021. 

 

Ao dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e dez minutos, por 1 
videoconferência, reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Minas Gerais - CAU/MG, 2 

em sua Sessão Ordinária nº 117/2021, sob a presidência da Arquiteta e Urbanista Maria Edwiges Sobreira Leal, 3 
com a presença dos Conselheiros Estaduais: Ademir Nogueira de Ávila, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, 4 

Cecília Maria Rabelo Geraldo, Cláudia Alkmim Guimarães Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti 5 

Moura, Fernanda Basques Moura Quintão, Fernanda Camargo Ferreira, Gustavo Rocha Ribeiro, João Henrique 6 

Dutra Grillo, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, 7 
Márcio César Antunes Junior, Matheus Lopes Medeiros, Michela Perígolo Rezende, Rafael Decina Arantes, 8 

Rosilene Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres, Sérgio Myssior e Sidclei Barbosa; 1. 9 

ABERTURA: O vice-presidente do CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, em função de ausência 10 

temporária da presidente do CAU/MG, após verificação do quórum, agradeceu a presença de todos e deu início à 11 

sessão plenária, solicitando a execução do hino nacional.  2. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO. 12 

3. LEITURA E DISCUSSÃO DA PAUTA. O vice-presidente do CAU/MG procedeu à leitura da pauta da reunião, 13 
solicitando a inversão de pauta, a fim de que os comunicados da presidência e a condução do item “7.3 Proposta 14 

de deliberação plenária que aprecia e decide sobre a realização de reuniões presenciais/híbridas a partir do mês 15 

de setembro. Origem: presidência” fossem realizados ao final da reunião, quando do retorno da presidente do 16 

CAU/MG. 4.DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DE ATA: 4.1 Ata 116º Reunião Ordinária, realizada em 27 de julho 17 

de 2021; O vice-presidente do CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, apresentou a ata da 116ª Reunião 18 

Plenária Ordinária e, não havendo ajustes, colocou-a em votação, a qual foi aprovada com (15) quinze votos 19 

favoráveis dos conselheiros Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Cláudia Alkmim 20 

Guimarães Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Fernanda Basques Moura Quintão, Fernanda Camargo Ferreira, 21 

Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Márcio César 22 

Antunes Junior, Michela Perígolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Rosilene Guedes Souza, Sérgio Luiz Barreto 23 

Campello Cardoso Ayres, Sérgio Myssior; (00) zero votos contrários; (02) abstenções dos conselheiros 24 

Gustavo Rocha Ribeiro e João Henrique Dutra Grillo e (03) três ausências dos conselheiros Felipe Colmanetti 25 

Moura, Matheus Lopes Medeiros e Sidclei Barbosa. 5. COMUNICADOS: 5.1 DA COORDENADORA DO 26 

COLEGIADO DE ENTIDADES DE ARQUITETOS E URBANISTAS: A coordenadora do CEAU-CAU/MG, 27 
FERNANDA BASQUES MOURA QUINTÃO, informou que devido à imprevistos não participou da última reunião 28 

do Colegiado. Disse que foi realizado evento com a ABRECON, referente ao descarte de resíduo da construção 29 

civil, no qual foi substituída pela conselheira Luciana Bracarense. Fez saber que estão trabalhando num edital de 30 

patrocínio para as entidades de Arquitetura e Urbanismo. 5.2 DOS COORDENADORES DAS COMISSÕES 31 
ORDINÁRIAS – 5.2.1. COMISSÃO DE ENSINO E FORMAÇÃO: A coordenadora da CEF-CAU/MG, LUCIANA 32 

BRACARENSE COIMBRA VELOSO, informou que a comissão está trabalhando em suas atividades rotineiras, 33 
destacando o andamento das ações referentes à Premiação TCC 2021. Fez saber que haverá reunião das CEF-34 

CAU/UF. Atualizou o Plenário a respeito dos registros emitidos por decisão judicial, inclusive, em alguns casos, já 35 

com emissão de carteira profissional. Disse que a comissão está analisando a consulta de bacharel em 36 

Engenharia Civil sobre a possibilidade de Bacharelado R2, como complementação pedagógica. 5.2.2: 37 
COMISSÃO DE ÉTICA E DISCIPLINA: A coordenadora da CEF-CAU/MG, CECÍLIA MARIA RABELO 38 

GERALDO, falou sobre os trabalhos de análise de processos e sobre a proposta do Plano de Ação, referente à 39 

elaboração dos PodCasts sobre Ética, informando que os materiais estão sendo produzidos. Informou sobre a 40 

feitura de minuta de contrato a fim de ajudar os profissionais de Arquitetura e Urbanismo quando da celebração 41 
desse com o cliente, uma vez que foi verificado que grande número dos problemas que surgem na comissão são 42 
relacionados aos contratos mal elaborados. Comunicou que estão elaborando um documento sobre o Código de 43 

Ética, com linguagem mais acessível aos estudantes, para posterior desenvolvimento de atividade com a CEF-44 
CAU/MG. 5.2.3: COMISSÃO DE EXERCÍCIO PROFISSINAL: O coordenador da CEP-CAU/MG, FÁBIO 45 



 
 

Página 2 de 5 
 

ALMEIDA VIEIRA, concedeu a palavra ao coordenador adjunto da comissão, LUCAS LIMA LEONEL 46 

FONSECA, que informou que estão seguindo com os trabalhos de rotina, destacando a análise dos processos de 47 

Exercício Profissional. Fez saber que o vice-presidente do CAU/MG elaborou uma planilha em Excel, a qual 48 
otimiza a confecção dos relatórios referentes aos processos da CEP. Noutro ponto, o vice-presidente do 49 

CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, informou que há Deliberação da CEP-CAU/BR que suspende as 50 

deliberações da própria comissão, pregressas ao mês de outubro de 2020, referentes às atribuições profissionais. 51 

Dessa forma, destacou que a referida decisão é positiva, no sentido de que a Comissão Temporária do CAU/MG 52 
que debaterá e revisará as questões referentes à Resolução nº 21 do CAU/BR, terá a possibilidade de apontar 53 
maior detalhamento das atribuições, além dos problemas constantes dessa. 5.2.4: COMISSÃO DE 54 

ORGANIZAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO: A coordenadora adjunta da COA-CAU/MG, MARIA CAROLINA NASSIF 55 
DE PAULA, informou que finalizaram o edital da CPUA, referente ao credenciamento para a capacitação 56 

profissional em regularização fundiária. Informou sobre o PodCast da comissão, o qual tratou sobre as questões 57 
do edital da CATHIS, informando que outros materiais serão elaborados ainda neste semestre. Falou sobre a 58 

possibilidade da criação de Fóruns Regionais, a fim de que sejam criadas discussões de modo participativo. 59 
5.2.5: COMISSÃO DE PLANEJAMENTO E FINANÇAS: A coordenadora da CPFi-CAU/MG, ROSILENE 60 

GUEDES SOUZA, fez saber que foi analisada e aprovada a proposta de Reprogramação Orçamentária de 2021. 61 
Falou que haverá reunião no dia 27 de agosto do ano corrente para tratar das questões referentes à Resolução 62 

Nº 193 do CAU/BR, além da análise de recursos de pessoas jurídicas referentes ao indeferimento de desconto 63 
nas anuidades. 5.3: DOS COORDENADORES DAS COMISSÕES ESPECIAIS: 5.3.1: COMISSÃO DE 64 

ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA HABITAÇÃO DE INTERESSE SOCIAL: O coordenador da CATHIS-CAU/MG, 65 
LUCAS LIMA LEONEL FONSECA, disse que estão trabalhando nas questões rotineiras. Destacou a publicação 66 

do Edital de Patrocínio de ATHIS nº 001/2021 – Casa saudável, moradia digna, informando que houve adiamento 67 
da data de envio de propostas. O conselheiro SÉRGIO MYSSIOR solicitou que o CAU/MG desenvolvesse um 68 

plano de comunicação a fim de dar maior visibilidade ao edital, propondo meios de amplificar esse tipo de 69 

iniciativa, para que, de fato, chegue ao seu destino. A conselheira ROSILENE GUEDES SOUZA solicitou que 70 

todos os conselheiros dessem publicidade/compartilhassem as informações referentes ao edital. Noutro ponto, o 71 

Coordenador, LUCAS LIMA LEONEL FONSECA, fez saber sobre encontro com membros do Projeto Favela 3D, 72 
o qual julgou profícuo, mas sem ligação imediata com as ações da comissão. 5.3.2: COMISSÂO DE 73 

PATRIMÔNIO CULTURAL: O coordenador da CPC-CAU/MG, SÉRGIO LUIZ BARRETO CAMPELLO 74 
CARDOSO AYRES, disse que foi realizado o evento Patrimônio Cultural, Exercício Profissional, Planejamento 75 

Urbano e Legislação, que contou com a participação da conselheira Cecília Geraldo, do ex-conselheiro Ítalo 76 
Stephan e do promotor estadual, Sr. Marcos Paulo, julgando ter sido exitoso o evento. Disse que o evento contou 77 

com mais de quinhentos participantes. Além disso, comunicou que houve reunião com o presidente do IEPHA, 78 
Felipe Pires, na qual abordaram a questão do papel do arquiteto em relação ao ICMS Cultural e, também, sobre a 79 

relação do tombamento e o inventário. A conselheira LUCIANA BRACARENSE COIMBRA VELOSO lembrou 80 
que o presidente do IEPHA sugeriu várias parcerias com o CAU/MG, destacando a participação no evento dos 50 81 
anos do Instituto.  5.3.3: COMISSÂO DE POLÍTICA URBANA E AMBIENTAL: O coordenador da CPUA-82 

CAU/MG, SÉRGIO MYSSIOR, falou que a comissão discutiu o edital para promoção de cursos para a 83 

capacitação em regularização fundiária, o que vai ao encontro do Planejamento Estratégico do CAU. Falou sobre 84 

a participação da CPUA na Semana de Habitação. Ponderou que a comissão não possui verba para o 85 
desenvolvimento de atividades e que tal ação seria necessária para que a comissão consiga desenvolver suas 86 

propostas. O vice-presidente do CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, explicou que o assunto foi debatido 87 
no Conselho Diretor, a fim de munir a CPUA com orçamento para desenvolvimento de suas ações, aos moldes 88 

do que ocorre com a CATHIS e CPC, acrescentando que há previsão para isso na Reprogramação 89 

Orçamentária. 5.4. DA PRESIDÊNCIA: dando sequência às atividades, a presidente do CAU/MG, MARIA 90 

EDWIGES SOBREIRA LEAL, falou sobre a homologação da Prestação de Contas do CAU/MG do segundo 91 
trimestre de 2021 pelo CAU/BR, informando que os documentos serão disponibilizados no Portal da 92 

Transparência. Comunicou sobre o 1º Encontro Virtual de Alinhamento das Diretrizes para 2022 e início do 93 
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Processo de Revisão do Planejamento Estratégico para os próximos10 anos, salientando a reunião com o 94 

CAU/BR na qual se definiu alinhar as diretrizes dos CAU/UF com as proposições daquele Conselho Superior. 95 

Noutro ponto, o gerente geral ARIEL LAZZARIN fez saber que as informações referentes ao Relatório Semestral 96 
serão disponibilizadas no Portal da Transparência, tão logo seja finalizado. Em seguida, falou sobre o retorno das 97 

atividades presenciais da Fiscalização, em conformidade com o documento apresentado pelas profissionais e 98 

CEP. Em seguida, a presidente do CAU/MG reforçou a importância de se divulgar os PodCasts desenvolvidos 99 

pelas comissões, ressaltando o desenvolvimento do PodCast ArqUrb pela COA-CAU/MG. Explicou o Projeto 100 
Rotas e o Evento Integrador aos conselheiros novatos, ressaltando que haverá um evento nesses moldes na 101 
cidade de Uberaba, no dia 15 de setembro. Fez saber sobre a Semana de Habitação, na qual ocorrerá Oficina da 102 

CATHIS. Comunicou que participou de evento em Paracatu, no qual estavam presentes várias autoridades e que 103 
julgou ter sido um evento muito profícuo e exitoso, inclusive, pelo fato de ter tido a possibilidade de um contato 104 

mais próximo com os prefeitos presentes, momento no qual entregou a minuta de proposta para realização de 105 
parceria técnica e convênio entre o CAU e as prefeituras. Além disso, comunicou o recebimento do Ofício Circular 106 

nº 058/2021-CAU/BR, sobre a Construção de uma Agenda Política: Campanha Mais Arquiteto e Salário-Mínimo 107 
Profissional, o qual apresenta as ações do CAU/BR sobre o tema. Por fim, fez saber que o conselheiro Felipe 108 

Colmanetti Moura, como titular, e a conselheira Cláudia Bernadeth Ribeiro, como suplente, representarão o CAU 109 
no Conselho Municipal de Planejamento e Gestão Urbana de Uberaba.  5.5. DO CONSELHEIRO FEDERAL: não 110 

houve. 6. DOS COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS ESTADUAIS: O vice-presidente do CAU/MG, ADEMIR 111 
NOGUEIRA DE ÁVILA, fez saber que participou de reunião do Núcleo Gestor do Plano Diretor de Pouso Alegre, 112 

ressaltando tema controverso apresentado na reunião, relativo à criação de área urbana em zona de 113 
amortecimento do parque municipal da cidade, para o qual votou contra, mas que foi aprovado pela maioria. Além 114 

disso, informou que foi eleito presidente do Conselho da Cidade de Lima Duarte.7: ORDEM DO DIA: 7.1. 115 
PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE HOMOLOGA A APROVAÇÃO, AD REFERENDUM DO 116 

PLENÁRIO, DA ALTERAÇÃO DA DATA DA REUNIÃO DO CEAU-CAU/MG, DE 3 PARA 10 DE AGOSTO DE 117 

2021. ORIGEM: PRESIDÊNCIA. O vice-presidente do CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, apresentou a 118 

proposta de deliberação, explicando que houve necessidade de alteração na data da reunião do CEAU, do dia 3 119 

para o dia 10 de agosto, em função de choque de agenda. Não havendo nenhum apontamento, colocou a 120 
proposta em votação, a qual foi aprovada com 19 (dezenove) votos favoráveis dos conselheiros Carlos 121 

Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fábio Almeida 122 
Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintao, Fernanda Camargo Ferreira, Gustavo Rocha 123 

Ribeiro, Joao Henrique Dutra Grillo, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria 124 
Carolina Nassif de Paula, Marcio Cesar Antunes Junior, Michela Perígolo Rezende, Rafael Decina Arantes, 125 

Rosilene Guedes Souza, Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres, Sérgio Myssior, Sidclei Barbosa. 00 126 
(zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção; 01 (uma) ausência dos conselheiros e Matheus Lopes Medeiros. 127 

7.2. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE A ALTERAÇÃO DO 128 
CALENDÁRIO DO CAUMG NO QUE SE REFERE AO FERIADO DO DIA DO SERVIDOR PÚBLICO, 129 
PASSANDO DO DIA 28 DE OUTUBRO PARA O DIA 1 DE NOVEMBRO DE 2021. SICCAU: 1363199/2021. 130 

ORIGEM: PRESIDÊNCIA. O vice-presidente do CAU/MG apresentou a proposta de deliberação que altera a data 131 

do feriado do dia do servidor público, do dia 28 de outubro para 1 de novembro de 2021 e, sem que houvesse 132 

qualquer manifestação contrária, colocou o item em votação, o qual foi aprovado com 19 (dezenove) votos 133 
favoráveis dos conselheiros Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim 134 

Guimaraes Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Camargo Ferreira, Gustavo Rocha 135 
Ribeiro, Joao Henrique Dutra Grillo, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria 136 

Carolina Nassif de Paula, Marcio Cesar Antunes Junior, Matheus Lopes Medeiros, Michela Perígolo Rezende, 137 

Rafael Decina Arantes, Rosilene Guedes Souza, Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres, Sérgio Myssior, 138 

Sidclei Barbosa. 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenção; 01 (uma) ausência da conselheira Fernanda 139 
Basques Moura Quintao. 7.3. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE 140 

A REALIZAÇÃO DE REUNIÕES PRESENCIAIS/HÍBRIDAS A PARTIR DO MÊS DE SETEMBRO. ORIGEM: 141 
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PRESIDÊNCIA. A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, falou sobre a proposta, 142 

explicando que a avaliação de participação será de cada conselheiro, que os encontros se darão de maneira 143 

progressiva, salientando que no CAU/BR já estão ocorrendo reuniões híbridas e presenciais. Disse que, para tal 144 
realização, todos os protocolos serão respeitados. Após discussões, definiu-se pela realização de reunião híbrida 145 

piloto, sendo que a realização de reuniões nesse formato dependerá de quórum mínimo de um quarto dos 146 

membros no caso do Plenário e de metade mais um nos demais casos e, ainda, que as reuniões extraordinárias 147 

serão realizadas, preferencialmente, em formato virtual. Sem maiores discussões, a presidente do CAU/MG 148 
colocou a proposta em votação, a qual foi aprovada com 19 (dezenove) votos favoráveis dos conselheiros 149 
Ademir Nogueira de Ávila, Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim 150 

Guimaraes Teixeira, Fábio Almeida Vieira, Felipe Colmanetti Moura, Fernanda Basques Moura Quintao, 151 
Fernanda Camargo Ferreira, Gustavo Rocha Ribeiro, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra 152 

Veloso, Maria Carolina Nassif de Paula, Marcio Cesar Antunes Junior, Matheus Lopes Medeiros, Michela 153 
Perígolo Rezende, Rosilene Guedes Souza, Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres, Sérgio Myssior, Sidclei 154 

Barbosa. 01 (um) voto contrário Rafael Decina Arantes; 00 (zero) abstenção; 01 (uma) ausência do 155 
conselheiro João Henrique Dutra Grillo.7.4. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E 156 

DECIDE SOBRE A REPROGRAMAÇÃO ORÇAMENTÁRIA DO CAU/MG 2021. ORIGEM: CPFI. O vice-157 
presidente do CAU/MG, ADEMIR NOGUEIRA DE ÁVILA, concedeu a palavra ao gerente administrativo e 158 

financeiro, REINALDO ANTERO DE JESUS JÚNIOR, que apresentou, de maneira pormenorizada, a 159 
Reprogramação Orçamentária de 2021 do CAU/MG (anexa). Em seguida, o vice-presidente do CAU/MG abriu 160 

espaço para os esclarecimentos e/ou questionamentos. O conselheiro SÉRGIO MYSSIOR questionou o porquê 161 
de se manter na Reprogramação Orçamentária o mesmo valor anual para a realização de reuniões presenciais, 162 

ponderando que, mesmo que as reuniões voltem a ocorrer de forma híbrida ou presencial, dificilmente irão 163 
incorrer na rubrica que está sendo reprogramada. Dessa forma, perguntou se não seria o caso de reduzir em 164 

50% (cinquenta por cento). O gerente geral, ARIEL LAZZARIN, respondeu ao questionamento informando que o 165 

valor constante da reprogramação já é contingenciado. Em seguida, o conselheiro SÉRGIO MYSSIOR perguntou 166 

sobre a rubrica de 28% (vinte e oito por cento) destinada aos objetivos estratégicos do Conselho, questionando 167 

quantos por cento do orçamento do CAU/MG são diretamente destinados ao atendimento desses objetivos. O 168 
gerente administrativo e financeiro respondeu ao questionamento informando que, de modo geral, todo projeto 169 

e/ou atividade, sejam de custeio ou investimento, tem ligação com algum dos objetivos estratégicos do Conselho. 170 
Disse, contudo, que não foi realizado o estudo sobre o tema, de modo que, no momento, não conseguiria prestar 171 

essa informação. Por fim, perguntou sobre a rubrica para adequação da sede e possível ampliação, considerando 172 
o momento pandêmico atual. A presidente do CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, respondeu ao 173 

questionamento informando que foi realizado estudo exaustivo sobre a questão, uma vez que se sabia que o 174 
contrato da sede iria vencer no meio do ano de 2021, que as instalações da sede são precárias, que houve a 175 

contratação de seis novos empregados públicos aprovados no último concurso e o espaço físico atual, além de 176 
não comportar o número de empregados públicos. O vice-presidente do Conselho, ADEMIR NOGUEIRA DE 177 
ÁVILA, informou que a continuidade do estudo foi aprovada pelo Conselho Diretor, ressaltando, também, os 178 

custos com aluguéis para a realização de reuniões presenciais, o que seria resolvido com esse novo formato. Em 179 

seguida, sem maiores questionamentos, colocou o item em votação, o qual foi aprovado com 14 (quatorze) 180 

votos favoráveis dos conselheiros, Cecília Maria Rabelo Geraldo, Claudia Alkmim Guimaraes Teixeira, Fábio 181 
Almeida Vieira, Fernanda Basques Moura Quintao, Fernanda Camargo Ferreira, Gustavo Rocha Ribeiro, Joao 182 

Henrique Dutra Grillo, Lucas Lima Leonel Fonseca, Luciana Bracarense Coimbra Veloso, Maria Carolina Nassif 183 
de Paula, Marcio Cesar Antunes Junior, Matheus Lopes Medeiros, Rosilene Guedes Souza, Sidclei Barbosa. 00 184 

(zero) votos contrários; 05 (cinco) abstenções dos conselheiros Carlos Eduardo Rodrigues Duarte, Felipe 185 

Colmanetti Moura, Michela Perígolo Rezende, Rafael Decina Arantes, Sérgio Myssior; 01 (uma) ausência do 186 

conselheiro Sergio Luiz Barreto Campello Cardoso Ayres.  8. JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIAS: A Presidente do 187 
CAU/MG, MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, justificou a ausência dos conselheiros Antônio Augusto Pereira 188 

Moura, Joao Paulo Alves de Faria, Elaine Saraiva Calderari, Ilara Rebeca Duran de Melo e Mariana Fernandes 189 
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Teixeira 9. ENCERRAMENTO: A Presidente MARIA EDWIGES SOBREIRA LEAL, não havendo mais 190 

colocações a serem feitas agradeceu a presença de todos e encerrou a centésima décima sétima reunião 191 

plenária ordinária do CAU/MG, às 17h55. Esta ata foi aprovada na 118ª Reunião Plenária do CAU/MG, realizada 192 
no dia 21 de setembro de 2021. 193 

 194 

Belo Horizonte, 21 de setembro de 2021. 195 

 196 

Arquiteta e Urbanista Maria Edwiges Sobreira Leal 197 

Presidente do CAU/MG 198 

 199 

 200 

 201 

Arquiteto e Urbanista Ademir Nogueira de Ávila 202 

Vice-presidente do CAU/MG 203 


		2021-09-22T11:09:12-0300
	ADEMIR NOGUEIRA DE AVILA:04394958652


		2021-09-28T18:25:02-0300
	MARIA EDWIRGES SOBREIRA LEAL:48566330668




